

Luke Mockridge holt zwei Comedypreise für SAT.1! ProSiebenSat.1 TV Deutschland mit insgesamt vier Preisen

Unterföhring, 24. Oktober 2017. Bei der Verleihung des Deutschen Comedypreises 2017 konnten sich Luke Mockridge, die Macher von „Luke! Die Woche und ich“, von „jerks.“ und von „Willkommen bei den Hartmanns“ über eine Trophäe freuen. Wir gratulieren!

Luke Mockridge hat ihn – den „Erfolgreichsten Live-Act“ 2017: Lucky Man Mockridge bekommt den Preis für sein Bühnenprogramm überreicht. Die Trophäe in dieser Kategorie wird nach den Verkaufszahlen ermittelt. Wir gratulieren doppelt!

Noch mehr Grund zur Freude für Luke Mockridge: Seine Late-Comedy-Show in SAT.1 „Luke! Die Woche und ich“ wird als „Beste Comedy-Show“ ausgezeichnet. Den Preis strahlend entgegen nahmen der Künstler himself und die Produktionsfirma BRAINPOOL TV GmbH. Am kommenden Sonntag startet die vierte Staffel – direkt nach „The Voice of Germany“ – in SAT.1.

Als „Beste Innovation“ bekommt die maxdome- und ProSieben-Comedyserie „jerks.“ den Deutschen Comedypreis überreicht. Die Serie erzählt von der Freundschaft von Christian Ulmen und Fahri Yardim und kennt dabei weder Tabus noch Schmerzgrenzen. Die Dreharbeiten zur zweiten Staffel sind bereits abgeschlossen.

Intelligente Familienkomödie mit Tiefgang und Starbesetzung: Als „Erfolgreichste Kino-Komödie“ nimmt „Willkommen bei den Hartmanns“ die Trophäe mit nach Hause. Die SAT.1 Kino-Koproduktion ist eine Wiedemann & Berg Film Produktion in Ko-Produktion mit Sentana Filmproduktion und SevenPictures Film GmbH.

Der Deutsche Comedypreis wurde am Abend des 24. Oktober 2017 in den BRAINPOOL-Studios in Köln verliehen.

Kontakt:

ProSiebenSat.1 TV Deutschland GmbH

Susanne Lang

Kommunikation/PR

Tel. +49 89 9507-1183

Susanne.Lang@ProSiebenSat1.com